
  

Ofício nº 0382/2025 

 

Guarujá, 31 de janeiro de 2025. 

 

Ao 

COMDEMA – Conselho Municipal da Defesa do Meio Ambiente de Santos 

Praça dos Expedicionários, 3º, 8º e 9º andares, Gonzaga - Santos/SP  

 

Assunto: Ausência de Arborização Urbana em Santos 

 

Prezados(as) Conselheiros(as), 

A Associação Guarujá Viva – Águaviva, entidade sem fins lucrativos 

representante da sociedade civil do Guarujá e da Baixada Santista, encaminha para 

apreciação e discussão deste Conselho as questões relacionadas à escassez de áreas 

arborizadas no município de Santos, conforme destacado na matéria publicada pelo 

Diário do Litoral em 29 de janeiro de 2025, intitulada "Prioridades? Não tem ar-

condicionado, não tem árvores, mas tem baile em Santos" (diariodolitoral.com.br). 

A reportagem expõe a falta de árvores em diversas regiões da cidade, 

resultando em temperaturas elevadas e desconforto térmico para a população. 

Destaca-se também a ausência de praças e áreas verdes nos bairros Campo Grande, 

Boqueirão e Ponta da Praia, além da carência de arborização na Zona Noroeste 

devido às calçadas estreitas. 

Cientes da importância do trabalho do COMDEMA em defesa do meio 

ambiente, especialmente no que se refere à arborização urbana, gostaríamos de 

solicitar que as questões levantadas sejam discutidas e analisadas por este Conselho, 

https://www.diariodolitoral.com.br/contra-ponto/nao-tem-ar-condicionado-nao-tem-arvores-mas-tem-baile-em-santos/190835/?utm_source=chatgpt.com


  

com o objetivo de promover uma reflexão sobre as ações necessárias para mitigar 

esses problemas e aprimorar as condições ambientais da cidade. 

Nos colocamos à disposição para contribuir no que for necessário e 

aguardamos a continuidade das discussões e ações relacionadas ao tema. 

Com os melhores cumprimentos, subscrevemo-nos atenciosamente, 

 

 

ENG. JOSÉ MANOEL FERREIRA GONÇALVES 

Presidente da AGUAVIVA – Associação Guarujá Viva 

 

 

 


